

Las perseidas no se dejaron ver en la ruta nocturna a Bolón

10/08/2020



La ruta de senderismo hacia la cumbre de Bolón para ver las Perseidas se organizó el pasado sábado 8 de agosto, aunque no obtuvo los resultados esperados. El clima húmedo **no dejó presenciar la lluvia de estrellas**, que iban a ser las protagonistas de esa noche. Sin embargo, los senderistas disfrutaron de una velada diferente.

La **Asociación de amigos de la astronomía de Elda**

acompañaron a los senderistas y explicaron las estrellas que podían apreciarse así como las constelaciones que señalaron con punteros láser.

Las Perseidas podrán verse este jueves 13 de agosto, según comenta la Asociación, que también aconsejó ir a **la Ermita de las Cañadas para observar este fenómeno astronómico.**